

... y México registró ya su primer caso

La Secretaría de Salud confirmó el primer caso importado de viruela del mono en México.

Es un hombre de 50 años con síntomas leves, quien está aislado de manera preventiva en la CDMX. Reside en la ciudad de Nueva York y probablemente se contagió en Holanda. "Esperamos que se recupere sin complicaciones", tuiteó Hugo

López-Gatell, subsecretario de la Ssa.

Esta viruela se transmite de persona a persona por contacto directo. No se propaga por aire, agua o alimentos. Se desarrolla en los primeros cinco días de exposición y se cura, espontáneamente, hasta 4 semanas después de iniciados los síntomas.

— *Claudia Solera*

